



Fig. 446. Steinbach, Kirche, Grundriß.



Fig. 447. Steinbach, Kirche, Ansicht von Südosten.

Der Altarschrein (Fig. 448), etwa 1:1,5 m messend. Darin geschnitzt: Christus am Kreuz. An den Kreuzesenden je ein Vierpaß. Auf dem Kreuz aufliegend ein zweites nach Art des grünen Stammes. Christus langlockig, die Füße mit einem Nagel befestigt. Zu seiner Rechten die heilige Margareta mit dem Drachen zu Füßen. Die Lanze in ihrer Hand fehlt. Zur Linken die heilige Maria Magdalena mit der Salbenbüchse. Die gegen 80 cm hohen Gestalten von altertümlicher Schlichtheit.

Die Flügel innen überstrichen, außen bemalt mit der Verkündigung.